
 

 

 

  

 
「緊急事態宣言」解除から半月が過ぎました 

 １０月も半ばになり、何をするにも活動しやすい季節となりました。 

８月に発令されていた新型コロナウイルス感染拡大防止対策としての「緊急事態宣言」の解除からも半

月が過ぎました。その間、加古川市教育委員会からは、１０月１日に「学校園における新型コロナウイル

ス感染症対策マニュアル（令和３年度 第２版）」が出され、現在は、本マニュアルに従って学校運営を行

っているところです。 

 兵庫県でも新型コロナウイルス感染症における感染者数は減少していますが、厚生労働省の専門家組織

からは、「状況が改善している状態を少しでも長く維持し、もう一段感染者数を落とすことが重要」と示さ

れています。新型コロナウイルス感染防止においては、まだまだ気の抜けない状況です。 

 １０月の学校行事（オープンスクール）としましては、６日（水）に PTA研修部と連携して「給食試

食会」を実施しました。参加者を１・２年生の保護者（希望者）に制限して実施しました。 

次に、１０月２３日（土）には、ふれあい音楽会があります。会場が体育館ということもあり、現在、

感染者数も落ち着いてきているため、各家庭２名まで鑑賞可能といたしました。 

また、本日配付しました１１月の人権参観につきましては、参観場所が教室ということで、マニュアル

に則り各家庭保護者１名の参観でお願いしているところです。ご理解ご協力をよろしくお願いいたしま

す。 

かこがわウェルピーポイントで、ボール等を購入しました 
平素は、本校の教育活動に、ご理解ご協力をいただきまして、どうもありがとうございます。保護者や地

域の皆様にご協力いただいた学校支援ボランティア活動におきまして、日々ためていただいているかこが

わウェルピーポイントを寄付していただきました。そのポイントで、子どもたちのために体育で使うボール

等を購入いたしました。ご協力ありがとうございました。大切に使わせていただきます。 
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【かこがわウェルピーポイントで寄附していただいた品物】 

・タグラグビーボール ６     ・タグラグビー用タグベルト ８  

・カラーソフトバレーボール １４ ・ジュニアサッカーボール４号 ６ 

・サッカーボール４号 ８ ・ソフトドッジボール２号 ４ ・教育用ドッジボール２号 １２ 



≪給食試食会 参加者の感想より≫ 
★久しぶりに食べた給食、最高の味付けでした！！毛利先生がお話してくださった給食が出来るまで…の

スライドは、とてもわかりやすく、時間があっという間に過ぎました。楽しく、おいしい時間をありがと

うございました。 

★子どもが毎日おいしすぎた！と言っているのがよくわかりました。野菜がたっぷりでやさしい味付け、

メニューのどれをとってもすばらしいです。本当に毎日毎日ありがとうございます。 

★思っていた以上にしっかりとした味付けで、とてもおいしくいただきました。子どもたちからも、よく

家で給食の話を聞くので、試食の機会を得られてうれしく思います。ありがとうございました。 

★とりごぼうごはん、おいしかったです。子どもが、好き嫌いが多いので、参考にしたいと思いました。 

★とりごぼうごはん、とてもおいしかったです。おみそ汁もさつまいもがごろごろ入っていて、甘みがあ

り、季節を感じられ、とてもよいと思いました。金時豆もやさしい味付けで、完食です。ありがとうござ

いました。いつも子どもたちのおいしいごはんを、ありがとうございます。 

★給食センターで作っていると思っていたのですが、学校で作っているとのことで、そのことがわかり、

また試食の機会がありよかったです。いつも安心・安全のおいしい給食を作っていただきありがとうござ

います。今後ともよろしくお願いいたします。おいしかったです。ごちそうさまでした。 

★とても丁寧に調理していただいていることがよくわかりました。子どもも言っていますが、とてもおい

しいです。ごちそうさまでした。 

★久しぶりに学校行事に参加させてもらって楽しかったです。学校給食について、いろいろ知らなかった

ことがわかり、ためになりました。ありがとうございました。 

★給食室の様子がよくわかり、安心しました。毎日おいしい給食を作っていただき、ありがとうございま

す。 

★衛生面などいろんなことを徹底してされているのを知ることができて、すごく安心しました。実際に何

年かぶりに給食を食べられて、すごくおいしかったです。毎日食べられる子どもがうらやましいです。 

★とりごぼうごはんは、たくさんの具材が入っていて、食べごたえがありました。金時豆もみそ汁もやさ

しい味付けで、とてもおいしかったです。 

★とってもキレイな食器でした。 

★久しぶりの学校給食でした。とてもおいしかったです。 

★どの品もとてもおいしかったです。毎日食べられるかと思うと、子どもがうらやましいです。給食費が

食材のみに使われていて、品数・具だくさんだったのですごいなと思いました。 

★調理工程がよくわかってよかったです。とても気をつけて毎日作っていただき、ありがとうございま

す。 

★初めて参加しましたが、とてもおいしかったです。給食室の様子などを知ることができてよかったで

す。ありがとうございました。 

★おいしくいただきました。みそ汁、最高！！ありがとうございました。 

 

就学時健康診断を行いました 
 

 １０月１３日（水）に、来年 

度入学予定の子どもたちを対象 

に、就学時健康診断を行いまし 

た。 

 ２月には、入学説明会を予定 

しています。 
 

 


